

Patrick Durand - Naturopathe animalier

Ancien vétérinaire à Aix-en-Provence, Patrick Durand travaille depuis de nombreuses années sur des méthodes alternatives de soins auprès des animaux. Soucieux de la santé de nos amis les bêtes, il est persuadé que la prise de médicament à outrance n'est pas une solution viable et s'est spécialisé au fur et à mesure des années dans la naturopathie et phytothérapie en utilisant l'homéopathie, les huiles et élixirs végétaux et minéraux. Aujourd'hui il traite à la fois les animaux et les humains et vous offre une écoute toute particulière, conscient que seul le dialogue peut permettre de réaliser un bon diagnostic et donc prescrire le remède adéquate.

Il a été l'intervenant spécialiste pendant plusieurs années sur la radio France Bleue Provence, tous les dimanche matin dans la rubrique "[Les Experts avec un vétérinaire](#)".

